

Leipzig, 01.04.2022

Liebe Schüler, liebe Eltern,

Kurz ein paar Informationen zu den neuen Corona-Regelungen.

In der Schule ist ab Montag 04.04.2022 das **Tragen von Masken** nicht mehr vorgeschrieben. Trotzdem empfehle ich, bis zu den Osterferien möglichst oft die Masken zu nutzen. Dadurch kann die Weiterverbreitung möglicher Infektionen besser verhindert werden.

Für die Zeit nach Ostern wird mit einem deutlichen Absinken der aktuell hohen Infektionszahlen gerechnet. Dann werden hoffentlich weniger Schüler und Lehrer erkranken als es augenblicklich der Fall ist. Ich wünsche allen Erkrankten eine schnelle und beschwerdearme Genesung.

Das **Testen** setzen wir zweimal pro Woche bis Ostern fort. Ob es danach weitergeführt wird, ist noch nicht endgültig geklärt.

Hinsichtlich unserer **Hygiene-Regeln** führen wir zwei Schwerpunkte weiter:

- Beim morgendlichen Beteten des Schulhauses werden die Hände gewaschen.
- Die Lüftungspausen bzw. häufiges Lüften der Räume sind weiterhin geeignete Mittel zur Senkung der Belastungen.

Ich freue mich, dass wir mit den neuen Regeln wieder ein Stück früherer Normalität zurückgewinnen. Gleichzeitig hoffe ich, dass die Zahl der Infektionen trotzdem stark zurückgeht und möglichst wenig Betroffene gesundheitliche Beeinträchtigungen erfahren.

Ich wünsche euch und Ihnen alles Gute und viel Gesundheit.

Mario Coccejus